



Pädagogisches Festival der österreichischen Kinderfreunde in Linz: Klimagerechtigkeit, Kinderschutz und Kinderrechte

Am 22. und 23. April kommen Kinderfreund:innen aus ganz Österreich nach Linz. Nach einer coronabedingten Pause kann heuer endlich wieder AUFBRUCH, das pädagogische Festival der österreichischen Kinderfreunde stattfinden. Das Programm ist umfangreich, etwa 40 Vorträge und Workshops aus zahlreichen Praxisfeldern der Kinderfreunde warten auf die Teilnehmer:innen aus allen Bundesländern. Die Familienorganisation legt im Rahmen des zweitägigen Festivals den Schwerpunkt auf die Themen Klimagerechtigkeit, Kinderschutz und Kinderrechte.

Das pädagogische Festival wird so gestaltet, dass für Groß und Klein etwas dabei ist und auch die Kinder mitmachen können. Bei Aufbruch werden gesellschaftspolitische und pädagogische Fragestellungen behandelt, um gemeinsam neue Ideen und Aktivitäten für Kinder und Familien zu entwickeln. „Die Kinderfreunde sind nicht nur die größte Familienorganisation Österreichs, wir verstehen uns auch als Bildungsorganisation. Wir wollen einerseits die beste Bildung für Kinder und Jugendliche in unseren Einrichtungen, aber auch in der außerschulischen Bildungsarbeit. Andererseits setzen wir auch regelmäßig Angebote, um unsere haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiter:innen bestmöglich zu schulen“, sagt **Jürgen Czernohorsky**, Bundesvorsitzender der Österreichischen Kinderfreunde.

Präsentation der Kinderfreunde-Kampagne zur Klimagerechtigkeit am „Tag der Erde“

Bereits zum fünften Mal veranstalten die Österreichischen Kinderfreunde „Aufbruch“. Das Angebot ist auch heuer wieder vielseitig und es wird auch die neue Klimagerechtigkeits-Kampagne präsentiert, das verrät **Daniela Gruber-Pruner**, Bundesgeschäftsführerin der Kinderfreunde: „Neben einer spannenden Keynote und Podiumsdiskussionen warten auf die Teilnehmer:innen zahlreiche Workshops aus pädagogischen Praxisfeldern der Kinderfreunde. Von Kinderrechte, Kinderschutz und Kinderfreunde-Wertehaltung über Upcycling und vertiefende Workshops zur neuen Kampagne **„Retten wir die Welt! Kinder für's Klima“** ist alles dabei.“ Diese Kampagne wird offiziell am 22.4. den Funktionär:innen, Mitgliedern und der Öffentlichkeit präsentiert – exakt am „Tag der Erde“. Ein Tag, um das Bewusstsein für einen umweltschonenden und nachhaltigen Lebensstil zu schaffen und für Umweltprobleme zu sensibilisieren.

Als Expertin wurde Prof. **Helga Kromp-Kolb**, Meteorologin und Klimaforscherin eingeladen. Darüber hinaus haben sich Ehrengäste wie SPÖ Oberösterreich Vorsitzender und Landesrat **Michael Lindner** angekündigt. Für eine gemeinsame Abendgestaltung ist auch gesorgt, bei einem Kabarett mit **Miriam Hie** im Central/Linz. „Wir freuen uns auf die zweitägige Tagung und, dass wir heuer zahlreiche Kinderfreund:innen in unserer Landeshauptstadt Linz begrüßen dürfen. Veranstaltungen wie diese sind wichtig, um gemeinsam an einem Strang zu ziehen und die Lebenslagen der Kinder und Familien zusammen nachhaltig zu verbessern. Denn dafür setzen wir Kinderfreunde uns täglich ein“, schließt **Roland Schwandner**, Vorsitzender der Kinderfreunde Oberösterreich.

Facts

Pädagogische Festival der Österreichischen Kinderfreunde
22. bis 23. April, ab 10 Uhr Linz, PH Oberösterreich Kaplanhofstraße 40
Nähere Infos und das gesamte Programm: www.kinderfreunde.at/aufbruch

